

Esteban Lazo insiste en una mejor atención al pueblo desde el Poder Popular



Pinar del Río, 21 feb (RHC) Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, insistió, este 21 de febrero, en Pinar del Río en la importancia del correcto funcionamiento de los órganos locales del Poder Popular para una mejor atención a los ciudadanos.

En consonancia con las nuevas atribuciones contempladas en la Ley de organización y funcionamiento de las Asambleas Municipales y los Consejos Populares, exhortó a estudiar ese documento, pues trae consigo un cambio, no solo de artículos o personas, sino de conciencia.

Durante una sesión extraordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el territorio cabecera y como parte de una visita a Vueltabajo, aseguró que ahora contamos con un Intendente, que tiene la responsabilidad de solucionar los problemas de carácter administrativo de los municipios, sobre todo buscando mayor autonomía.

El programa legislativo del país es amplio, si las personas no dominan las leyes, no hacemos nada, apuntó en el encuentro que chequea las prioridades de la nación desde la atención integral al

perfeccionamiento del Poder Popular.

El delegado representa a los electores en su radio de acción, pero la administración también lo hace, porque maneja los recursos que son del pueblo, indicó.

Acerca del carácter popular de los controles y fiscalizaciones, calidad de los servicios, aprovechamiento de las potencialidades locales, dialogaron los delegados a la máxima instancia de gobierno en el municipio de Pinar del Río.

Lazo Hernández destacó que no se puede hablar de control popular si no está presente el quehacer de las organizaciones políticas y de masas en cada lugar; en tanto insistió en las cuentas por pagar y cobrar, la política de cuadros, el cumplimiento del programa de construcción de viviendas y de producción de alimentos.

A la Asamblea también acudieron Ana María Mary Machado, vicepresidenta del Parlamento Cubano, autoridades del Partido y el Gobierno en el municipio y la provincia, representantes de organizaciones de masas, estudiantiles y sociales.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/215000-esteban-lazo-insiste-en-una-mejor-atencion-al-pueblo-desde-el-poder-popular>



Radio Habana Cuba